

# **UNIVERSIDAD JUAREZ AUTONOMA DE TABASCO**

División Académica De Ciencias Económico-Administrativas

Licenciatura en Contaduría Pública

Alcance de investigación: "Planteamiento del Problema"

## **Asignatura:**

Herramientas Aplicadas al Proceso de Investigación

## **Grupo: 3-E**

Ana Laura Córdova Manuels

Danna Paola Damián Calderón

Valeria De la Cruz Durantes

Juan Eduardo De la Cruz Pérez

José Eduardo Hernández Matías

## **Profesor:**

Enoc de la Cruz de Dios

Agosto 2022- Febrero

### **Alcance exploratorio**

Un problema común en las diversas universidades públicas por mucho tiempo ha sido la deserción escolar y esto se está volviendo un problema para la sociedad ya que a largo plazo empezará a hacer falta profesionistas en las diferentes áreas de trabajo, esto puede provocar una gran problemática, tanto socialmente, como económica. En este caso, existe muy poca información del cómo podemos ayudar contra este gran problema como es la deserción.

¿Cuáles son los factores que influyen en la deserción escolar en los estudiantes de una Universidades Públicas de Tabasco?

### **Alcance Descriptivo**

En la actualidad, el consumo de tabaco es el principal problema de salud pública en los países desarrollados, no sólo por su magnitud, sino por las consecuencias sanitarias que conlleva, así como por los enormes costes económicos y sociales que generan, siendo en nuestro país la principal causa de mortalidad prematura y evitable. En la Universidad Autónoma Juárez de Tabasco se ve presente la situación por la cual se somete a analizar

Nos preocupa el que se trata el problema del tabaco de forma aislada como se venía haciendo hasta ahora ya que los consideran poco efectivos para obtener buenos resultados. Este enfoque hace ver que el consumo de tabaco no es producto de una conducta aislada sino de todo un enjambre de comportamientos que configuran el estilo de vida. Por lo tanto, para intervenir en el problema de tabaco como en cualquier otro habrá que hacerlo cambiando los estilos de vida (eligiendo el entorno más adecuado o transformándolo según las necesidades).

¿Qué lleva a los jóvenes a consumir tabaco?

### **Alcance Correlacional**

El rendimiento académico es constante en algunos estudiantes, no trabajan en clase, no prestan atención a las explicaciones que implementa el docente, no elaboran los trabajos que se les deja, interrumpen las clases constantemente con conversaciones, distrayendo así al resto de la clase.

En otras palabras, el rendimiento académico es una medida de la capacidad de un estudiante para expresar lo que ha aprendido a lo largo de su formación. También asume la capacidad de los

estudiantes para responder a los estímulos educativos. En este sentido, el rendimiento académico está relacionado con la habilidad.

Tenemos que considerar el desempeño de la escuela, además de lo mencionado en el párrafo anterior, porque lo más importante es el alumno. Este cambio de comportamiento se objetiva a través de cambios, patrones de pensamiento y comportamiento, y conciencia de la situación del problema.

En resumen, el rendimiento debe referirse a un conjunto de cambios de comportamiento que se manifiestan como resultado de las acciones educativas. En resumen, el desempeño no se limita al ámbito de la memoria, sino que trasciende y reside en el ámbito de la comprensión, especialmente cuando se trata de hábitos, destrezas, habilidades, etc.

¿Cuál es la relación entre rendimiento y los estímulos educativos entre los estudiantes universitarios?

### **Alcance Explicativo**

Los emprendimientos Start up's son el nuevo modelo de negocio que está abarcando el mercado empresarial en la actualidad y aunque este nuevo modelo empresarial tiene grandes posibilidades de crecimiento también ha sido afectado por las situaciones que pasa la población, pero a pesar de todo, este presenta un gran riesgo de extinción en cuanto a su lugar en el mercado. Aun así, que estos tipos de emprendimientos tienen una gran ventaja en cuanto a su desarrollo tecnológico, y su gran innovación, presentan un gran riesgo en cuanto a la aceptación de estos nuevos productos con respecto a los consumidores.

¿Cuáles son las principales causas por las que fracasan los pequeños emprendimientos o Start Up's?